



足近小学校 学校だより

# 鳩 巢

2025  
AUGUST  
8

6月12日

## 中部フィルハーモニー交響楽団 公演



令和7年度文化庁「舞台芸術等総合支援事業」の一環として、中部フィルハーモニー交響楽団をお迎えし、足近小学校にて特別公演を開催しました。

約90分にわたる公演では、「線路は続くよどこまでも」の演奏に合わせた楽器紹介、児童によるベートーヴェン交響曲第5番「運命」の指揮体験、オーケストラの名曲に関するクイズ、そしてオーケストラによる校歌斉唱など、盛りだくさんの内容で行われました。

児童たちは、音楽の楽しさと奥深さを体感しながら、プロの演奏家による本格的な音楽に触れる貴重な時間を過ごしました。笑顔と感動に包まれた、心に残る素晴らしいひとときとなりました。

6月26日

## 授業参観 及び

## 家庭教育学級（歯磨き教室）



6月26日（木）、授業参観とあわせて、1年生を対象に家庭教育学級「歯みがき教室」を開催しました。

歯みがき教室では、学校歯科医の戸田先生を講師にお迎えし、保護者と児童と一緒に歯みがきの大切さについて学びました。実際に「染め出し」を行い、磨き残しやすい箇所を鏡で確認することで、正しい歯みがきの方法を体験的に理解することができました。今回の学びを、日々の歯みがき習慣に生かして欲しいと願っています。

7月4日

## 感性を筆にのせて

## 学校運営協議会学習支援活動



足近小学校運営協議会の学習支援として、地域の方の協力のもと、児童の学びを広げています。

4年生は岩田先生に「己書」を教えていただきました。「己書」について教えていただいた後、筆の動かし方の練習を行い、自分だけの「楽」や「心」の文字を自由に表現しました。児童たちがそれぞれの感性でのびのびと作品づくりに取り組む姿がとても印象的でした。

## お知らせ

## 熱中症警戒アラートについて

夏休みに入ってから、暑い日が続いています。気象庁が7月22日（火）に発表した3か月予報によると、「全国的に暖かい空気に覆われやすいため、今後3か月の気温は高くなる見込みです。」とのこと。今後も厳しい暑さが続くことが予想されますので、夏休み中も熱中症に十分注意して過ごしてほしいと思います。

また、環境省では「熱中症警戒アラート」などの情報を発信しています。右の二次元コードや以下のURLから、最新の天気予報や警戒情報を確認し、健康被害を防ぐよう心がけましょう。



生成AIにて作成

環境省 熱中症予防情報サイト  
<https://www.wbgt.env.go.jp/alert.php>

気象庁ホームページ  
<https://www.data.jma.go.jp/cpd/longfcst/kaisetsu/?term=P3M>



熱中症予防情報サイト



気象庁ホームページ